



Macron reacciona a condena a Le Pen: la justicia es independiente

Description

(París) El presidente francés, Emmanuel Macron, reaccionó hoy a la condena y la inhabilitación política de la líder de la extrema derecha Marine Le Pen afirmando que la justicia es independiente y debe ser igual para todos.

Según la portavoz gubernamental, Sophie Primas, el mandatario fijó su postura en el contexto de la realización del Consejo de Ministros, en sus primeras declaraciones desde que el lunes la diputada y principal dirigente de Agrupación Nacional (RN) fuera sentenciada en el Tribunal Correccional de París por el desvío de fondos públicos.

Al respecto, Macron insistió en el derecho de todos los ciudadanos a una justicia equivalente, dijo la vocera.

De igual manera, el jefe de Estado consideró inaceptable las amenazas proferidas desde la extrema derecha a los jueces actuantes en el caso que sentó en el banquillo a Le Pen y a varios miembros de RN por la malversación de casi tres millones de euros entre 2004 y 2016, dinero relacionado con empleos ficticios de asistentes de eurodiputados.

La justicia condenó a la líder y candidata presidencial de RN a cuatro años de prisión sin internamiento y a cinco de inhabilitación política inmediata, decisión que apeló y que de momento le impide competir en los comicios por el Elíseo en 2027, de cara a los cuales marcha con una clara ventaja en las encuestas.

Le Pen y su entorno rechazaron el dictamen de la corte tildándolo de una medida política, con el llamado a sus seguidores a protestar en las calles a partir del fin de semana.

La fundadora de RN, partido heredero del ultraderechista Frente Nacional creado por su padre Jean-Marie Le Pen, esgrimió que la sentencia busca neutralizar sus posibilidades de triunfo en las urnas y priva a millones de franceses de su candidata favorita.

Si bien sus posturas nacionalistas y antiinmigrantes polarizan a la sociedad y generan rechazo en un sector de la población, la política de 56 años casi ha duplicado las intenciones de voto a su favor desde su primera candidatura presidencial en 2012, fijadas en la actualidad por encima de un 30 por ciento del electorado.

El Maipo/PL

Date Created

Abril 2025